

undefined - mardi 28 novembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU (ISÈRE)

33^e Salon des vins : 5 685 € récoltés pour la lutte contre le cancer



Thierry Durand, Christophe Bourg et les bénévoles, qui ont organisé le salon, posent, chacun avec une fausse moustache, et avec le chèque de 5 685 € remis au centre Léon-Bérard.

Présidé par Christophe Bourg, le Salon des vins solidaire de Creys-Mépieu s'est tenu samedi 25 et dimanche 26 novembre à la salle des fêtes de Faverges. Le but de cet événement est double : d'un côté présenter des viticulteurs et des producteurs régionaux aux clients venus de toute la région, de l'autre contribuer aux travaux du centre Léon-Bérard, hôpital lyonnais spécialisé dans le traitement des cancers. Cette année, trente exposants se partageaient l'espace de la salle des fêtes et proposaient les meilleurs produits : vins, spiritueux, pâtisseries, charcuterie, fromages, légumes et fruits bio, conserves de poisson et d'escargots.

Samedi, en fin de matinée, un chèque de 5 685 € a été remis au représentant du centre Léon-Bérard, Thierry Durand, directeur de l'information de cet établissement. Il a rappelé l'importance de ces dons pour participer au développement des thérapies anti-cancer et aux investissements nécessaires à leur développement, en particulier pour la dernière découverte, celle des anticorps conjugués qui permettent d'injecter la chimiothérapie directement au niveau de la cellule. Cette technique permet de délivrer des doses plus fortes avec beaucoup moins d'effets indésirables. Thierry Durand a également rappelé que le comité des fêtes de Creys-Mépieu est inscrit au tableau des grands donateurs du centre, grâce aux sommes qu'il remet depuis trente-trois ans. Cette année encore, ce salon a montré son importance par le nombre de visiteurs accueillis.